

Valores corporativos de ZKTeco

Introducción

En ZKTeco, nuestra misión es proporcionar soluciones innovadoras y fiables a nuestros clientes, manteniendo al mismo tiempo un fuerte compromiso con nuestros valores y principios fundamentales. Estos valores y principios guían nuestras acciones y conforman nuestra cultura corporativa, garantizando la creación de relaciones duraderas y positivas con nuestros grupos de interés. En este documento describimos nuestros valores corporativos, que sirven de base para nuestras interacciones con empleados, socios, clientes y las comunidades a las que servimos.

Adhesión a los valores fundamentales

En ZKTeco creemos firmemente en la adhesión a nuestros valores fundamentales de responsabilidad, integridad, pragmatismo y excelencia. Nuestro compromiso con estos valores va de la mano de nuestra dedicación a promover y potenciar los principios de respeto, protección de los derechos humanos y la libertad, igualdad, igualdad de género y fraternidad dentro de nuestra organización y fuera de ella.

Respeto:

Fomentamos una cultura en la que cada persona es tratada con dignidad y sus opiniones son valoradas. Fomentamos la comunicación abierta y la escucha activa, reconociendo las diversas perspectivas y apreciando las contribuciones únicas que cada empleado aporta a nuestra empresa. La promoción de un entorno de trabajo respetuoso cultiva relaciones sólidas, la colaboración y el entendimiento entre los miembros de nuestro equipo, socios y clientes.

Protección de los derechos humanos y la libertad:

Nos comprometemos a defender y salvaguardar los derechos humanos y las libertades fundamentales en todas nuestras operaciones e interacciones. Reconocemos la importancia de las prácticas empresariales éticas y nos aseguramos de que nuestras políticas y procedimientos se ajusten a las normas universales. Al proteger los derechos humanos y la libertad, contribuimos al bienestar y la dignidad de nuestros empleados, clientes y las comunidades a las que servimos.

Igualdad e Igualdad de Género:

Defendemos la igualdad ofreciendo las mismas oportunidades y un trato justo a todas las personas, independientemente de su origen, raza, sexo o cualquier otra característica distintiva. Trabajamos activamente para eliminar cualquier forma de discriminación en nuestro lugar de trabajo y fomentar un entorno integrador que acoja la diversidad. Al promover la igualdad de género, capacitamos a hombres y mujeres para que alcancen su pleno potencial, apoyando su crecimiento profesional y fomentando su participación en los procesos de toma de decisiones.

Fraternidad:

Adoptamos el espíritu de fraternidad fomentando un sentimiento de camaradería, apoyo mutuo y colaboración entre nuestros empleados, socios y partes interesadas. Creemos que trabajando juntos podemos lograr un mayor éxito y tener un impacto más significativo en nuestra industria y en la sociedad en su conjunto. Al cultivar un sentimiento de hermandad, creamos lazos fuertes que trascienden las fronteras culturales y geográficas, lo que nos permite aprender unos de otros y crecer como un equipo global unificado.

Al integrar estos principios en nuestra cultura corporativa y en nuestras operaciones diarias, reforzamos nuestro compromiso con nuestros valores fundamentales y contribuimos a un mundo más justo, inclusivo y próspero para todos.

Comunicación clara y coherente

Establecemos continuamente una comunicación abierta, honesta y oportuna con nuestros empleados, socios y clientes. Al fomentar un diálogo transparente, reforzamos la comunicación y la confianza, lo que nos permite abordar eficazmente los retos y alcanzar nuestros objetivos.

Bienestar y seguridad de los empleados

Nuestros empleados son nuestro activo más valioso y damos prioridad a su bienestar y seguridad. Invertimos en su crecimiento personal y profesional, creando condiciones de trabajo más cómodas y proporcionando un entorno laboral más profesional y seguro para fomentar la colaboración, la innovación y el éxito.

Compromiso con la comunidad y responsabilidad social

Nos comprometemos a retribuir a nuestra sociedad, comunidades y medio ambiente participando activamente en proyectos benéficos y apoyando el desarrollo local. Nos esforzamos por crear un impacto positivo en las comunidades a las que servimos, mejorando el bienestar y la prosperidad de la comunidad.

Conducta empresarial ética

Cumplimos las normas éticas más estrictas en nuestras actividades empresariales, defendiendo la honradez, la equidad y la igualdad. Respetamos y cumplimos las leyes, reglamentos y disposiciones aplicables a nuestras actividades en todo el mundo, y seguimos las normas y mejores prácticas del sector.

Informes transparentes y rendición de cuentas

Nos dedicamos a proporcionar informes financieros periódicos, transparentes y precisos. Nos responsabilizamos de nuestras acciones y decisiones, evaluamos y mejoramos continuamente nuestros procesos y mantenemos altos estándares de gobierno corporativo.

Protección del medio ambiente y desarrollo sostenible

Como ciudadanos corporativos globales responsables, reconocemos la importancia de proteger la Tierra e integramos sistemáticamente la sostenibilidad medioambiental en nuestras operaciones empresariales. Estamos comprometidos con el desarrollo sostenible en todo el mundo, esforzándonos por reducir nuestra huella ambiental, promover la conservación de los recursos y contribuir a hacer frente al cambio climático mundial.

Innovación y mejora continua

Creemos en el poder de la innovación para impulsar nuestro éxito y mejorar la creación de valor para nuestros grupos de interés. Animamos a nuestros empleados a dar rienda suelta a su creatividad, adoptar nuevas ideas y explorar y mejorar activamente métodos para productos, servicios y procesos.

Centrarse en el cliente

Nos dedicamos a comprender y satisfacer las necesidades de nuestros clientes. Al situar a los clientes en el centro de nuestro proceso de toma de decisiones, buscamos establecer asociaciones a largo plazo y ofrecer soluciones que superen sus expectativas.



Diversidad e inclusión

Valoramos la individualidad y las ideas de nuestros empleados, reconociendo que la diversidad y la inclusión impulsan la innovación y refuerzan nuestra competitividad global. Nos comprometemos a fomentar un entorno de trabajo abierto, profesional, justo y colaborativo y una cultura corporativa basada en la confianza mutua.

Colaboración mundial

Como empresa global, reconocemos la importancia de la colaboración dentro de nuestra organización y con nuestros socios para alcanzar el éxito. Fomentamos la comunicación abierta y el trabajo en equipo en todas nuestras filiales, aprovechando la sabiduría colectiva y la experiencia de nuestros empleados para impulsar el crecimiento y crear valor para nuestros grupos de interés.